

# Les bonnes résolutions de 2026 en tant que professionnel de santé !



En 2026, faisons de la préservation des antibiotiques une priorité collective



Je n'utilise les antibiotiques que lorsqu'ils sont nécessaires



Je respecte toujours la dose et la durée selon les recommandations



Je pense à la réévaluation systématique à 48-72h



Je préviens les infections (vaccination, hygiène des mains et précautions standard)



Je partage l'information et implique mes collègues



Je protège l'efficacité des antibiotiques pour aujourd'hui... et pour demain

Ensemble, faisons de 2026 une année d'engagement pour un bon usage des antibiotiques.

Chaque dose compte !